
Nicht sehr Aufbauend !
Beitrag von „FrankS“ vom 29. Januar 2018 um 19:50

es liegt in der Natur der Sache, dass gepostet wird wenn Hilfe benötigt wird. Es ist sicherlich
kein repräsentativer Querschnitt der V10 Fahrer und es lässt sich auch nicht ableiten, wie
problematisch dieses Auto ist.

Gruss

frank
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